

INTERSECTORIAL DE TRABAJADORES DE GUAYANA, ITG.

COMUNICADO OFICIAL.

(Mensaje Aniversario)

Motivados y movilizados por los desastrosos manejos de la economía del país implantado por el régimen dictatorial de Maduro en agosto de 2018, los trabajadores, desde ese momento, iniciamos una férrea batalla para enfrentar las aberraciones de su nefasto plan, el cual contrajo la eliminación, directamente instruida desde el Ministerio del Trabajo a través del fatídico Memorando 2792 de fecha 11/10/2018, de las grandes conquistas económicas y sociales contempladas en las Convenciones Colectivas. Una simple, pero criminal orden, se imponía arbitrariamente, por sobre La Constitución y las Leyes de la República.

Es así como, **el 11 de noviembre de ese año nace LA INTERSECTORIAL DE TRABAJADORES DE GUAYANA ITG**, como fórmula mancomunada y unitaria para concentrar a los trabajadores en sus luchas.

Seis duros años hemos recorrido, una travesía que ha hecho estragos, no solo en la negación y desconocimientos arbitrarios de los derechos laborales, sino además con persecución, cárcel y torturas de dirigentes y trabajadores que han puesto el pecho en esta batalla. Importa un pito al régimen de Maduro los consagrados VALORES, PRINCIPIOS Y DERECHOS que deben reinar en toda sociedad libre.

Este 6º aniversario nos encuentra en una Venezuela con un pueblo golpeado y vejado en lo más profundo de sus entrañas, su Eminente Soberanía, ante los ojos del mundo, descaradamente le fue desconocida, típico y conocido de tiranos y dictadores. El resultado electoral del 28 de julio pasado para desalojar del poder al régimen criminal de Maduro, da cuenta de la más contundente paliza en elecciones presidenciales que registre la historia a gobernante alguno. El irrefutable resultado que dió ganador al hoy Presidente Electo Edmundo González Urrutia de la mano del legitimado liderazgo de María Corina Machado, es la más poderosa razón que nos lleva a ubicarnos, primordial e incondicionalmente, al lado del SUPREMO MANDATO DEL PUEBLO efectuado en la histórica jornada del 28 de julio de este año.

LIBERTAD, DEMOCRACIA Y JUSTICIA, es hoy nuestra trascendental y motivada consigna, rebasando todos los obstáculos, traiciones y descaradas componendas del régimen y sus conchupantes aliados.

De todo lo dicho, este 11/11/2024, fecha de nuestro 6º aniversario, lo conmemoramos reafirmando nuestro indeclinable compromiso de lucha con los trabajadores, pero primordialmente con el País, con los sagrados intereses del Pueblo, con la Familia entera y con su futuro.

No existe frustración que valga, con coraje y mucha valentía dispongámonos a continuar nuestro empeño en lograr LA LIBERTAD que como proceso libramos al lado de otros insignes, meritorios y genuinos dirigentes regionales y nacionales, contra fieles representantes del mal y la oscuridad...

ASI CONMEMORAMOS NUESTRO 6º ANIVERSARIO. HAGAMOS VALER LA VOLUNTAD DEL PUEBLO Y SU SOBERANIA.

VIVA VENEZUELA LIBRE!!

Ciudad Guayana 11/11/2024.